

Fecha: 10-06-2025
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: [Los HALCONES BRILLARON EN ARICA]

Pág.: 20
Cm2: 622,4
VPE: \$ 1.012.568

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida

[LOS HALCONES BRILLARON EN ARICA]



LA CAPACIDAD Y PRECISIÓN DE LOS PILOTOS LES PERMITE REALIZAR FIGURAS COMO ÉSTAS EN EL CIELO.



La Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones, de la Fuerza Aérea de Chile, visitó Arica este fin de semana como parte de las actividades conmemorativas por el Asalto y Toma del Morro. Durante dos días, deslumbraron a los ariquenos.



LOS ASISTENTES APRECIARON LA BELLEZA DE LOS APARATOS HÁBILMENTE PILOTEADOS.



EL CIELO DE LAS MACHAS SE ENGALANÓ CON LAS MANIOBRAS.



LOS HALCONES SON UNA ESCUADRILLA DE TALLA MUNDIAL.



LOS PILOTOS COMPARTIERON CON LA COMUNIDAD.



FIRMARON AUTÓGRAFOS Y RECUERDOS DE LOS ASISTENTES.